

◇豊かな心と自ら学ぶ意欲を持ち、仲間とともにたくましく生きる児童の育成◇

成美小だより

☆第45号☆
2025年12月18日

ノーメディアチャレンジ（2回目）から

久居中学校区「ノーメディアチャレンジ」の2回目の結果を報告します。それぞれの項目について「できた」とした回答率をまとめた結果は下記のとおりです。

◆実施期間：令和7年11月10日（月）～11月16日（日）

- ◎「朝食を食べる」····· 95% [-1]
- ◎「読書をする」····· 65% [+2]
- ◎「ノーメディアチャレンジ」··· 75% [+2]

【 】内は今年度1回目との比較となっています。

前回との比較のため今回も同じ3項目について載せました。「ノーメディアチャレンジ」の項目が2ポイント上がりました。ご家庭での取り組みありがとうございました。それと関わって「読書をする」の項目も2ポイント上昇しています。児童・保護者アンケートでは『読書』の項目が低かったので、この結果は大変うれしく感じています。今後も、子どもたちの健康な身体と豊かな心の成長のために、今回載せなかったものも含め、どれか1つご家庭で継続的に取り組んでみてください。

SSCの活動について

12月1日（月）、2日（火）の家庭科の時間に子どもたちの作業の補助をしていただきました。右の写真は5年生の家庭科の時間の様子ですが、たくさんのSSCの方に来ていただいたことで、苦手な子も楽しそうに作業ができていました。SSCの方々には、授業の補助、校外学習の引率補助など、様々な場面で助けていただいています。本当にありがとうございます。



環境委員会の取り組みについて

2学期は、10月27日（月）～11月7日（金）の2週間を“くるりんペーパーの回収強化週間”とし、ご家庭のくるりんペーパーの回収を行いました。各学級から集まったくるりんペーパーの総重量は、186.9kgでした。2学期もご協力ありがとうございました。3学期も行いますので、よろしくお願ひいたします。

☆令和7年度児童会スローガン：輝け！ 明るい笑顔あふれる学校！☆

